



Regierungsratsbeschluss vom 14. August 2018

Anzug Brigitte Hollinger und Konsorten betreffend Aufnahme von Jesidinnen durch den Kanton Basel-Stadt

P175250

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Brigitte Hollinger abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat hat entschieden, 20 besonders vulnerable Personen aus libyschen Lagern aufzunehmen. Sie sind Teil einer Gruppe von 80 Resettlement-Flüchtlingen, welche im Rahmen einer humanitären Sofortmassnahme des Bundes im ersten Halbjahr 2018 auf Anfrage des UNHCR in die Schweiz einreisen konnten. In den Lagern, zu denen UNHCR Zugang hatte, werden vor allem Menschen aus afrikanischen Staaten festgehalten. In der genannten Gruppe von 80 Personen, die vor allem aus Frauen besteht, sind keine Jesidinnen mit dabei. Aber auch sie haben brutale Gewalt erlebt und sind auf intensive Begleitung angewiesen.

